LANDKREIS DE CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR



Gelebte Partnerschaft

Auch dieses Jahr besuchte der Partnerschaftsverein Stadtbergen die Partnerstadt Bagnolo Mella. 24 Teilnehmer verbrachten wieder schöne Tage mit den italienischen Freunden. Stadtführung durch Trient und die Lebensstationen Giuseppe Verdis standen auf dem Programm. Auch einen Bummel über den Wochenmarkt und ein Boccia-Turnier, das die

Bagnolesi für ihre Gäste organisiert hatten, gab es noch. Ein Wiedersehen ist bereits ausgemacht: Zunächst kommen die Italiener mit den Schülern von Canossa zum Stadtfest 2015 nach Stadtbergen. Und im September 2015 treffen sich Stadtberger und Bagnolesi in Bagnolo Mella zur gemeinsamen Feier des zehnten Jubiläums der Partnerschaft.